

Protokoll der Kreisbesprechung 2023 im Kreis Mitte



Datum: Donnerstag, 1. Juni 2023
Uhrzeit: 19.00 Uhr
Ort: Gasthof Aumayr Haberedt 8, 4775 Taufkirchen an der Pram

Eröffnung

Um 19 Uhr eröffnete Kreisvertreter Didi Hiermann die diesjährige Kreisbesprechung. Heuer nahmen 19 Personen aus 15 verschiedenen Vereinen an der Kreisbesprechung teil. Die Namen und die Vereinszugehörigkeit der anwesenden Personen können der, am Ende des Protokolls angefügten, Teilnehmerliste entnommen werden.

Mannschaftsmeisterschaft

Die abgelaufene Saison verlief problemlos. Günter Mitterhuemer bedankte sich bei den Vereinen und teilte mit, dass die Urkunden für die siegreichen Mannschaften am 6. Jänner überreicht werden.

Die Ausschreibung für die kommende Saison wurde bereits auf www.schach.at veröffentlicht.

- Meldeschluss für die Landesligen und die Kreisligen ist der 1. Juli.
- Das Online-Meldeformular wurde bereits auf der HP freigeschaltet.
- Meldeschluss für die 1. Klassen ist der 1. September.
- Die 1.Klassen, die LL West und die LL Ost starten am Wochenende 6.-8. Oktober
- Die Kreisligen und die LL OÖ starten am Wochenende 13.-15. Oktober
- Für die Aufstellung der Mannschaften ist die Eloliste vom Oktober zu verwenden.
- Eine Bewerbung als Ausrichter für die 2. Klasse Jugend kann mit der Mannschaftsmeldung abgegeben werden.

Die Frage, ob man eine gemeinsame Schlussrunde in der 1. Klasse ausrichten möchte, wird mehrheitlich befürwortet. Als Ausrichter für diese gemeinsame Schlussrunde hat sich St. Roman gemeldet. Landespielleiter Günter Mitterhuemer wird dies bei der Auslosung berücksichtigen.

Schülerliga

Erfreulicherweise hat sich die Jugendarbeit nach der Pandemie wieder gut erholt. Die von Didi Hiermann erstellten Statistiken zeigen jedoch, dass viele Teilnehmer nur 1 oder 2 der Turniere gespielt haben. Erfreulicherweise haben auch einige vereinslose Kinder teilgenommen, von denen einige inzwischen einem Schachverein beigetreten sind.

Für das Master 2023 sind noch 3 Startplätze frei. Diese werden bis spätestens Sonntag vergeben.

Ab 2024 wird der Kreis Mitte nur mehr Kinder für das Masters melden, welche in der entsprechenden Saison mindestens drei Schülerligaturniere im Kreis Mitte gespielt haben und Mitglied bei einem Schachverein sind.

Für die kommende Saison haben sich folgende Veranstalter gemeldet:

1. Riedau..... Oktober 2023
2. Sauwald November 2023
3. Hofkirchen.....Jänner 2024
4. Waizenkirchen..... Februar 2024
5. Ried im InnkreisMärz 2024
6. FrankenburgApril 2024

Die Leitung der Schülerliga bleibt bei Didi Hiermann. Das Turnier in Ried im Innkreis wird im Rahmen der Sport&Fun Messe stattfinden.

Schach am Dienstag

Die Turnierserie Schach am Dienstag war sehr erfolgreich und wird in der kommenden Saison wieder stattfinden. Die Auszahlung der Preisgelder für die Sieger der abgelaufenen Saison wird bei den Turnieren in der kommenden Saison stattfinden.

Für die kommende Saison haben sich folgende Ausrichter gemeldet:

1. Hinzenbach Oktober 2023
2. Riedau November 2023
3. Grieskirchen Jänner 2024
4. Frankenburg Februar 2024
5. Hofkirchen März 2024
6. Hartkirchen April 2024
7. Ried im Innkreis Mai 2024
8. Sauwald Juni 2024

Die Leitung der Turnierserie bleibt bei Didi Hiermann. Das Konzept wird vom Vorjahr übernommen.

Vorstellung Leitfaden

Bruno Hundertpfund hat den neuen Leitfaden des LV OÖ vorgestellt. Die Anwesenden lobten das gelungene Werk und brachten ein paar neue Ideen ein, welche der LV OÖ in den Leitfaden aufnehmen wird. Bei der Frage, zu welchen Themen der LV OÖ Workshops anbieten soll, wünschte man sich überwiegend das Thema „Fördermöglichkeiten“.

Neuer Kreisvertreter gesucht

Didi Hiermann teilte mit, dass er bei der Wahl des Kreisvertreters im Jahr 2024 nicht mehr antreten wird. Er wird zwar weiterhin mitarbeiten und seinen Nachfolger unterstützen, aber nach 13 Jahren in dieser Funktion wird es Zeit für eine geordnete Übergabe an einen neuen Kreisvertreter.

Allfälliges

Der SK Schärding wird, aus Personalgründen, in der kommenden Saison nicht an der Meisterschaft teilnehmen.

Der TSV Frankenburg ist praktisch schon seit langer Zeit im Kreis Mitte, obwohl er formal zum Kreis Süd gehört. Dies wird nun geändert. In Zukunft wird der TSV Frankenburg auch formal dem Kreis Mitte angehören.

Hofkirchen wird 2024 die Damenlandesmeisterschaft im Schnellschach austragen.

Stefan Fuchs weist darauf hin, dass 2024 die Landesgartenschau in Schärding stattfinden wird und regt an, diese als Kulisse für ein Schachturnier zu verwenden.

Ende

Um 20:50 Uhr bedankt sich Didi Hiermann bei den anwesenden Funktionären für ihr Kommen und beendet die Sitzung.

Anwesenheitsliste KB Mitte am 23.06.2022

Nr.	Name	Organisation
1	Bittner Rudolf sen.	Spg. Sauwald
2	Brachtl Thomas	SV Ried im Innkreis
3	Fattinger Matthias	Union Waizenkirchen
4	Fuchs Stefan	TSU St. Roman
5	Hametner Gerald	SV Steyregg
6	Hiermann Dietmar	Kreisvertreter
7	Hinterleitner Herbert	SV Ried im Innkreis
8	Hundertpfund Bruno	LV OÖ - Vize-Präsident
9	Kallab Kurt	SV Schärding
10	Malzer Jonas	Spg. Sauwald
11	Mayr Harald	TSV Frankenburg
12	Mitterhuemer Günter	Union Hartkirchen
13	Nimmervoll Ernst	SV Taufkirchen/Trattnach
14	Punz Günther	Hofkirchen
15	Salvenmoser Stefan	SV Riedau
16	Schwabeneder Alois	SV Grieskirchen
17	Standhartinger Günther	SV Taufkirchen/Trattnach
18	Voraberger Johann	SC Haag/Hausruck
19	Wilplinger Hugo	SV Hinzenbach